



Demanda Creel unión para evitar reforma electoral



Mirna Ramos

Monterrey, México(01 noviembre 2022).- Al señalar que está en juego es la democracia, que en México ha costado más de 30 años construir, Santiago Creel advirtió a los partidos políticos que no son tiempos de ambigüedades ni titubeos, y los llamó a tener una clara postura de rechazo a la reforma electoral promovida por Morena.

El presidente de la Cámara de Diputados señaló que sin árbitro electoral no hay competencia, y sin competencia no hay democracia, que es lo que busca él régimen: que el partido del Presidente Andrés Manuel López Obrador domine el horizonte político los próximos años.

Creel habló en entrevista previo a su participación en la Semana de la Comunicación, organizada por la UANL, a la que fueron convocados actores políticos locales y nacionales



"Necesitamos ir de la mano sociedad y grupos parlamentarios, en la Cámara y en el Senado, para que esto se evite, entonces sí se requiere generar un contexto de exigencia social, pero también de definición política de cada uno de los partidos", señaló el Diputado panista.

"No es momento de ambigüedades, tampoco de titubeos, tampoco de un doble discurso, mucho menos de una simulación, es muy claro, ¿queremos o no queremos que haya democracia en el país?".

El legislador, quien aprovechó su visita ayer para reunirse en privado con el Gobernador Samuel García, con integrantes de la Caintra y con el PAN estatal, señaló que su bancada no permitirá una regresión a los años setenta.

"Con las reglas que está queriendo imponer López Obrador finalmente quedaría su partido dominando el horizonte político de los próximos años", alertó.

"Si al árbitro electoral lo desvirtúan, lo desnaturalizan, lo partidizan, y además suprimen las reglas electorales que le dan vida política a la pluralidad y a las minorías en este país, nuestra democracia se va a acabar".

<https://www.elnorte.com/demanda-creel-union-para-evitar-reforma-electoral/ar2496341>